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Comunidad:     85.000 plazas 
para Rutas Culturales para mayores
De esta forma, retoma su actividad, tras el 
parón de 2020, con 85.000 plazas en alguno 
de los 445 destinos ofertados, con precios 
desde 275 euros por persona.  .    P. 12

SANSE V Torneo de Fútbol Cadete 
“Vicente del Bosque” en Alalpardo

Alcobendas:  
Miguel Ángel Arranz, cesado
El que fuera el número 1 de la lista de Ciudadanos 
por Alcobendas, Miguel Ángel Arranz, ha perdido 
la confianza de su grupo y ha sido cesado en sus 
delegaciones. ¿Maniobra por la alcaldía?     P.  3

Semana del Cristo 
de los Remedios

La Semana Cultural en honor al Santísimo 
Cristo de los Remedios se ha saldado 
con una amplísima participación que ha 
demostrado ser compatible con todos 
los requisitos de seguridad planteados 
por el Gobierno Municipal.    P.  4

La noticia es  la celebración, de nuevo 
después del parón pandémico, del 
Torneo de Fútbol Cadete “Vicente del 
Bosque”. En esta ocasión cumple su 
quinta edición. En el mismo, participarán 
equipos de primera línea como Real 
Madrid C.F., Atlético de Madrid, Getafe 
C.F., Rayo Vallecano de Madrid, 
Las Rozas C.F., A.D. Alcobendas 
Intersoccer, Adepo Palomeras y, como 
no, el C.F. Alalpardo. En la presentación 
de torneo, el viernes, 10 de septiembre 
estarán presentes, entre otros, la 
Presidenta, Díaz Ayuso; el Alcalde, 
Martinez-Almeida, Iker Casillas, Dani 
Martín y Emilio Butragueño.    P.  8
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El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez 
Acera, y el vicealcalde, Aitor Retolataza, 
junto al director general de carreteras 
de Comunidad de Madrid, Jorge 
Urrecho, esstuvieron comprobando 
cómo se desarrollaban los trabajos en la 
popularmente conocida como Carretera 
de El Goloso y que a la salida de esta 
edición de nuestro periódico ya habrán 
finalizado. 

Mejorando la seguridad 
de los ciclistas
La obra contempla el cambio de todo el 
pavimento en ambos sentidos, el carril bici 
y las  rotondas, una superficie que suma 
103.100 metros cuadrados. También 
se va sustituir la barrera metálica que 
separaba el carril bici por una de hormigón 
tipo New Jersey.   El presupuesto de 
las obras asciende a 1,5 millones de 
euros y se han realizado en un plazo de 
tiempo muy corto. La Carretera de El 

Goloso es denominada una vía urbana 
o calle que pertenece a Alcobendas. 

Debido a esto, la calle también 
pertenece a la provincia de Madrid.

Al pasear por esta dirección podremos 
observar que hay algunos negocios. 

Debido a su popularidad, desde 
aquí, se crean multitud de rutas y 

viajes andando como en coche.
En concreto esta calle tiene una 
gran variedad de portales y lonjas.
Los transeuntes de esta parte del 
municipio en repetidas ocasiones 
también pasan por la Carretera 
N - 1 y la Carretera de El Goloso.
Por   otro     lado, se ubica en 
una de las mejores zonas de 
Alcobendas. El movimiento de 
vehículos no suele ser problemático.

Ciclistas, paseantes
y corricolaris
Esta vía urbana  que es compartida 
por los municipios  de Alcobendas y 
Madrid ha sido muy transitada por los 
aficionados y amantes  de  la bicicleta, 
máxime desde que Madrid habilitó el 
conocido como "Anillo Verde",  siendo un 
recorrido que  en la actualidad también es 
bastante frecuentado por los paseantes 
y corredores.

Finalizadas las obras de la Carretera del Goloso 

¡Qué está pasando 
aquí!
Esto es lo que en estos momentos 
estarán pensando buena parte de 
los vecinos de Alcobendas ante los 
ultimos movimientos políticos realizados 
por el Gobierno de la Corporación 
Alcobendense. Un municipio gobernado 
en virtud de un pacto de legislatura 
suscrito y firmado entre Partido 
Socialista Obrero Español y Ciudadanos. 
En cumplimiento del mencionado pacto, 
los dos primeros años la alcaldía de la 
legislatura correspondería al PSOE, con 
Rafael Sánchez Acera como número 1 
de la candidatura socialista, y los dos 
ultimos, precisamente en los que ya 
nos encontramos, a Ciudadanos, es 
decir, con Miguel Ángel Arranz como 

número 1 de la candidatura naranja. 
Pero, hete aquí, que llegado el momento 
del cambio, Ciudadanos decide que 
el alcalde debe ser el número 2, o 
sea Aitor Retolaza. Y aquí empieza 
el baile.  Sánchez Acera dice estar 
dispuesto al cambio pero le pide a los 
naranjas que designen a su candidato. 
Su candidato, así lo dice la ley, no puede 
ser otro que el número 1, es decir, 
Miguel Ángel Arranz, y hasta que este 
no renuncie, no podrá correr el turno 
al número 2, Aitor Retolaza. Arranz no 
renuncia y Ciudadanos decide retirarle 
la vicealcaldía y la portavocía del grupo 
al mencionado y éste, si nos permiten 
la expresión coloquial, "no traga" y, en 
un nuevo movimiento ajedrecístico, 
le retiran, de  nuevo a petición de su 
grupo, las delegaciones que hacían 
referencia a la Transparencia  y a la 

Relación con el Municipio Vecino de San 
Sebastíán de los Reyes. Y Arranz sigue 
sin consentir. De hecho, nos consta 
que éste sigue batallando en Madrid, 
en su partido, porque si la idea es 
prescindir/expulsar a su otrora candidato 
número 1, la unica salida sería formar 
un tripartito  de gobierno integrado por 
PSOE, CIUDADANOS y PODEMOS.
La pregunta tonta es: ¿Cómo sería esto 
visto en Madrid por la formación naranja?. 
Nosotros la respuesta no la tenemos pero 
¿podría ser...mal? Pues podría ser, ¿no?
Si en Ciudadanos se decidiera, desde 
Madrid, desautorizar esta opción, y 
ordena a sus 5 concejales pactar con el 
Partido Popular que encabeza Ramón 
Cubián con, por cierto, la que fuera la 
lista más votada en los últimos comicios, 
se podría formar una mayoría absoluta 
con 15 concejales, con lo que ni siquiera 

sería necesario el apoyo de los dos 
concejales de VOX pero, evidentemente 
el alcalde, así lo verán los Populares, 
sería, o debería ser, Ramón Cubián.
La duda está en si Miguel Ángel Arranz, 
que ya estaba paladeando alcaldía, 
sería capaz de consentir este salto de 
caballo que le privaría de ello sin duda.
¿Otra opción?...¿Se acuerdan 
ustedes del "Tamayazo"?. Porque 
con un par de "díscolos naranjas" 
el Partido Popular podría gobernar 
con los apoyos/abstenciones de 
estos y de los concejales de VOX.
Ramón Cubián, y su Grupo Popular, 
continúa en todas sus intervenciones 
tendiendo la mano a Ciudadanos. 
Tendremos que esperar para 
conocer la solución pero ésta podría 
ser una explicación de lo que está 
pasando en Alcobendas...¿O no?. 
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Miguel Ángel Arranz pierde la confianza dentro de Ciudadanos
A petición de su portavoz, Aitor Retolaza, se ha procedido a la retirada de las Delegaciones que ostentaba

A petición del Grupo Municipal 
Ciudadanos, según ha explicado el 
vicealcalde y portavoz de Cs, Aitor 
Retolaza.

El Gobierno del Ayuntamiento de 
Alcobendas ha procedido a la retirada 
de las delegaciones de Regeneración 
Democrática y Relaciones Institucionales 
con San Sebastián de los Reyes, 
al concejal Miguel Ángel Arranz.

¿Una mera 
reestructuración?
Según  Aitor Retolaza, “la única motivación 

que impulsa la decisión de solicitar la 
retirada de competencias a nuestro 
concejal es la mera reestructuración de 
nuestro equipo y sus áreas delegadas. 
Esta reestructuración responde a 
la intención de prestar un servicio 
eficiente y adecuado a las necesidades 
de los vecinos de Alcobendas. 
Agradecemos a Arranz el trabajo 
realizado durante estos dos años en la 
materia de Regeneración Democrática”.
Un movimiento político al que debemos 
suponer le encontraremos una 
explicación con el transcurrir de las fechas. 
Siempre y cuando no queramos pensar 
mal, claro.

El Partido Popular llama a la responsabilidad a Ciudadanos
Y lo hace tras conocerse el cese de Miguel Ángel Arranz tendiendo, una vez más, la mano a la formación naranja

Los Populares llaman a la 
reponsabilidad  a Ciudadanos 
después de darse a conocer el cese de 
Miguel Ángel Arranz y la revocación 
de las delegaciones de gobierno que 
no le había retirado el alcalde en el 
pasado mes de junio. Miguel Ángel 
Arranz ha pasado a ser concejal del 
pleno sin ninguna delegación.

Abocados a una 
encrucijada con dos 
opciones
El Partido Popular de Alcobendas 
denuncia que la guerra interna de C's ha 
abocado a la ciudad a una encrucijada con 
dos opciones: la formación de un tripartito 
con Podemos para que Aitor Retolaza 
de C's gane la alcaldía; o mantener
cuatro años a un alcalde socialista.

¿Un Gobierno 
PP – Cs?
Para el Partido Popular, la mejor 
decisión para el futuro de Alcobendas 
es la formación de un gobierno entre el 
Partido Popular y Ciudadanos para dar 
estabilidad al municipio este año y medio 
que queda de Legislatura. La alternativa 
de estabilidad en el municipio para que se 
garantice la recuperación económica y la 
mejora continua de los servicios públicos 
pasa por un acuerdo de Gobierno entre 
PP y C’s.

Además
Los Populares de Alcobendas acusan al 
gobierno de la ciudad, de no actualizar las 
tasas municipales y los precios públicos 
a la realidad que estamos viviendo, 
como consecuencia de la pandemia del 
COVID-19 y apuntan que en el proyecto 
de ordenanzas para el año 2022 sólo hay 

unos pequeños cambios que no afectan 
a la mayoría de los vecinos de la ciudad, 
y además, impiden que la oposición 
pueda realizar enmiendas enfocadas al 

conjunto de las ordenanzas, limitando 
su acción a los apartados ya han sido 
modificados por los partidos PSOE y 
Ciudadanos.

Alcobendas ha invertido un millón de euros en sus colegios

El curso escolar comenzará tras 
una inversión del Ayuntamiento de 
Alcobendas este verano de un millón 

de euros en obras de mejora, reforma 
y acondicionamiento de los centros 
educativos, consensuadas con los 
equipos educativos.
El alcalde de Alcobendas, Rafael 
Sánchez Acera, y las concejalas de 
Obras y Educación, Cristina Martínez, 
y Ana Sotos, se han interesado por las 
actuaciones que se han ejecutado en los 
colegios Castilla y Miraflores.
“Un año más invertimos un millón 
de euros para poner a punto los 14 
colegios públicos de la ciudad. Una 
educación de calidad pasa por disponer 
de unas instalaciones adecuadas a las 
necesidades del alumnado y del personal 

docente”, ha subrayado Rafael Sánchez 
Acera.

Mejoras en general
En el primero se ha reparado la pista 
deportiva, que tendrá una nueva valla en 
uno de sus fondos, y se han remodelado 
los aseos del centro, además de instalar 
canalones para la recogida de pluviales.
En el Miraflores se ha instalado un 
nuevo pavimento de caucho con juegos 
infantiles para los más pequeños entre los 
edificios de Infantil y Primaria. También se 
ha instalado iluminación entre el pabellón 
principal y el pabellón deportivo.
Las clases comenzaron el martes, 7 de 

septiembre, con el grueso de las obras 
terminadas. Destaca un nuevo aula 
TEA en el Luis Buñuel, mejoras en los 
patios infantiles y espacios al aire libre, 
reformas de accesibilidad e incremento 
de la seguridad en numerosos centros. 
Asimismo, actuaciones de mejora de la 
eficiencia energética, como el cambio 
de ventanas en el Gabriel y Galán, 
que deberá ejecutarse dentro de unas 
semanas. 
Las pistas deportivas del Valdepalitos, 
Miguel Hernández y Emilio Casado se 
podrán estrenar a finales de este mes, 
una vez esté debidamente afianzada la 
cimentación de las mismas.

La inversión ha afectado a los 14 colegios públicos de la ciudad
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Gran éxito de la Semana Cultural del Cristo de los Remedios
Regulada en todo momento por los protocolos de seguridad que incluso se aplicaron de manera más restrictiva

La Semana Cultural en honor al 
Santísimo Cristo de los Remedios se ha 
saldado con una amplia participación 
que ha demostrado ser compatible con 
todos los requisitos de seguridad que 
el Equipo de Gobierno y los técnicos 
municipales han exigido y aplicado a lo 
largo del periodo comprendido entre el 
25 y el 31 de agosto.

Un extensísimo plantel 
de actividades
Esta semana, que ha contado con 
un extensísimo y variado plantel de 
actividades, eventos y artistas para todos 
los públicos posibles, ha presenciado 
una asistencia masiva de los vecinos 
de la ciudad y de fuera de ella, regulada 
en todo momento por los protocolos de 
seguridad sanitaria que, en numerosas 
ocasiones, se han aplicado de manera 
más restrictiva que la normativa 

autonómica.

Aforos controlados
En particular, el total de asistentes al 
recinto ferial, el espacio que integra las 
distintas casetas de las asociaciones 
y las atracciones infantiles juveniles 
ha superado las 100.000 personas, 
teniendo en cuenta las medidas de 
control de aforo.
Los tres escenarios principales, el 
Anfiteatro, la Plaza de la Constitución y 
la Caseta Municipal, han sido visitados 
por 12.733, 12.327 y 4.174 personas, 
respectivamente.

Más de 22.000 personas
Los distintos conciertos, que han 
abarcado diversos estilos y artistas 
dirigidos a todos los grupos de edad, 
han supuesto la visita de más de 22.000 
personas, un hecho llamativo teniendo 
en cuenta que el control de aforos ha sido 
del 50%, un porcentaje notablemente 
más restrictivo que el contemplado por 
la normativa autonómica.

Un 34% menos de 
intervenciones policiales
De manera paralela a la regulación de 
la asistencia en prevención de posibles 
riesgos sanitarios, destaca el intensivo 
trabajo dirigido a la promoción de la 
seguridad. Entre los días 25 y 31 de 
agosto, la Policía Local de San Sebastián 

de los Reyes realizó 513 intervenciones, 
acciones y gestiones relacionadas con 
los distintos ámbitos de la seguridad, 
un dato que adquiere significado al 
compararse con el correspondiente a 
las Fiestas del Santísimo Cristo de los 
Remedios de 2019 –las últimas fiestas 
celebradas–, cuando las intervenciones 
ascendieron a 778, lo que implica una 
drástica reducción en 2021 de un 34%.
Desde las Delegaciones de Limpieza y 
Pares y Jardines se informa de que los 
primeros datos de recogida apuntan la 
recogida de residuos se han reducido 
en más de 34 toneladas con respecto 
al mismo periodo de 2019, un indicador 
que permite valorar que la afluencia a la 
ciudad y en la Semana Cultural ha sido 
menor influida por las reducciones de 
aforo y el control de visitantes.

Miguel Ángel Martín 
Perdiguero, Vicealcalde 
Delegado de Seguridad 
y Festejos
“Estos datos confirman que ha existido 
un ocio controlado y seguro para todos 
gracias al esfuerzo y coordinación por 
parte de la Policía Local y Nacional, en 
un dispositivo en el que hemos triplicado 
efectivos para garantizar la seguridad 
sanitaria de los asistentes”, afirma el 
Vicealcalde Delegado de Seguridad y 
Festejos, Miguel Ángel Martín Perdiguero

(Cs). “Se trata de un trabajo callado, que 
no se ve, pero que permite garantizar 
esa seguridad necesaria para que, en 
estas condiciones de incertidumbre, 
los vecinos pudieran disfrutar de una 
semana de ocio variado después de 
la tensión que hemos pasado de los 
confinamientos y los perjuicios de la 
pandemia. Esa era nuestra intención y 
puedo decir que nos hemos dejado la 
piel por lograr que así fuera”.

Narciso Romero, Alcalde
“El balance es muy positivo: la necesidad 
de una semana de ocio distinta, 
con múltiples medidas para prevenir 
contagios y garantizar una cultura 
segura nos ha llevado a multiplicar los 
esfuerzos. Quiero desde aquí agradecer 
a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, 
a los empleados municipales y a todos 
los voluntarios y voluntarias el abnegado 
trabajo realizado”.

Récord absoluto en los Campus de Verano 2021 de Sanse
Ángel Buenache: "Queda demostrado que con trabajo, planificación, control e ilusión a raudales, todo es posible"

El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes y la Asociación de Clubes 
Deportivos de Sanse (ACDSSReyes), 
en coordinación con todos los clubes 
deportivos de la ciudad, han dado por 
terminadas las actividades los Campus 
Deportivos que se han desarrollado 
durante los meses de julio y agosto con 
totales garantías de seguridad sanitaria.

Ángel Buenache, 
Concejal de Deportes
“Durante estas semanas, 6.248 chicos 
y chicas del municipio, con sus 2.775 
desayunos, con sus 24.555 comidas, 
sin duda alguna, han disfrutado de lo 
lindo durante este segundo difícil verano 
de pandemia”, señala Ángel Buenache 
(Cs), concejal de Deportes. “Cifras 
de récord en toda España, que nos 
alientan e incitan a vivir con esperanza, 
a ver que es posible recuperar nuestras 
vidas. Un éxito sin paliativos en nuestros 
Campus y por ende en la conciliación 
de la vida familiar de miles de nuestro 

vecindario, sin olvidar, por supuesto, 
los más de 400.000 euros dedicados 
a subvencionar de manera directa a 
empadronados, usuarios de servicios 
sociales y jóvenes de los clubs locales”, 
añade el responsable municipal de 
Deportes.
Este año, como el pasado -también por 
la pandemia- las inscripciones han sido 
digitalizadas, lo que ha evitado largas 
esperas e inscripciones presenciales 
y, además, que se pudiera elegir la 
quincena y la disciplina deportiva con 
total garantía de seguridad sanitaria. 
Destacan esta temporada como 
novedades la implementación de las 
actividades en piscina, el nuevo servicio 
de comedor que facilita la conciliación 
familiar, así como el importante aumento 
del número de plazas ofertadas.
La ratio se ha establecido en 20 alumnos/
as por monitor y ayudante de monitor (lo 
que supone una proporción de 10/1), 
y en ningún caso se ha superado el 
máximo de 24 alumnos (12/1). En todo 
momento se ha mantenido un control de 

los contactos con grupos cercanos en los 
servicios de transporte, comedor, piscina 
u otros que se pudieran producir durante 
la actividad. Para Ángel Buenache, “con 
estos resultados queda demostrado 

que con trabajo, planificación, control 
e ilusión a raudales, es posible seguir 
adelante, sin duda alguna y a pesar de 
cualquier contratiempo; la vida es una 
aventura apasionante”.
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Abierto el plazo para las solicitudes de ayudas escolares
Las ayudas podrán solicitarse hasta el 15 de septiembre, de manera telemática o presencial, a través de cita previa  

El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes abrirá este miércoles, 1 de 
septiembre, el plazo para la entrega de 
solicitudes de ayudas a material escolar, 
nuevas tecnologías y comedor de cara 
al curso 2021/2022. Dichas ayudas 

podrán solicitarse entre el 1 y el 15 de 
septiembre de manera telemática o 
presencial, a través de cita previa. 
Las ayudas escolares destinadas a 
apoyar de diversas formas el regreso a 
las clases subvencionan, en primer lugar, 
gastos para material escolar y libros, por 
un importe de 50 euros. 
En segundo lugar, se contemplan 
ayudas para la adquisición de material 
tecnológico aplicado al estudio –como 
las ‘tablets’ o tabletas electrónicas. El 
importe máximo para esta modalidad 
será de 200 euros a recibir una vez 
depositadas las facturas por el importe 
de dicho material tecnológico. 

Las ayudas al comedor escolar 
están destinadas a cubrir el periodo 
comprendido entre los meses de octubre 
de 2021 y mayo de 2022, por una 
cuantía de 37,50 euros al mes, lo que 
supone una importante rebaja del precio 
de estos servicios para las familias. 
“En este periodo de crisis e incertidumbre, 
el apoyo de este Gobierno a la educación 
pública se despliega entre distintos tipos 
de ayudas y apoyos para abaratar lo que 
para muchas familias es una dura vuelta 
escolar con un fuerte esfuerzo financiero”, 
ha declarado la concejala delegada 
de Bienestar y Protección Social, 
Margarita Fernández de Marcos (PSOE). 

“Seguimos apostando por garantizar 
que la educación pública tenga un apoyo 
esencial desde este Equipo de Gobierno, 
apoyando a los más desfavorecidos 
como hemos realizado en el pasado 
con “Sanse te ayuda” destinando más 
de 6,8 millones de euros a los vecinos 
y empresarios de San Sebastián de 
los Reyes”, ha declarado el vicealcalde 
Miguel Ángel Martín Perdiguero (Cs).
Las bases y toda la información 
disponible para la realización de las 
solicitudes se encuentran en el sitio 
Web del Ayuntamiento. Así que, a no 
despistarse que el tiempo que resta es 
muy pequeño.

La Escuela de Educación Vial se llama ya “Pedro Ramos” 
El Pleno de Sanse con el apoyo del 
Gobierno municipal, a instancias de la 
propia plantilla de la Policía Local, aprobó 
dedicar las instalaciones del Parque de 
Educación Vial, aledañas al edificio de 
Protección Ciudadana, al policía Pedro 
Ramos, hoy ya jubilado, pero que durante 
cuatro décadas prestó un servicio muy 
destacado en el Ayuntamiento.

Fue el pasado 24 de agosto cuando 
se procedió a bautizar oficialmente 
estas instalaciones con el nombre de 
Pedro Ramos. En este emotivo acto 
estuvieron presentes el alcalde, Narciso 
Romero (PSOE); así como el vicealcalde 
delegado de Seguridad, Miguel Ángel 
Martín Perdiguero (Cs). También 
decenas de miembros de la plantilla de 

Seguridad del Ayuntamiento estuvieron 
cerca de su compañero, visiblemente 
emocionado por este acto de homenaje 
y reconocimiento. "A veces la vida nos 
da mucho más de lo que pensamos nos 
corresponde y este es un hecho muy 
especial para mí que conservaré en mi 
corazón siempre, Gracias”, comentó 
Pedro Ramos al finalizar su intervención.
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El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes ha publicado un mapa digital 
y dinámico de obras y actuaciones en 
el que se muestran los emplazamientos 
de las principales iniciativas que se 
están desarrollando en esta área desde 
el comienzo del presente mandato.
Con este mapa basado en Google 
Maps los vecinos podrán comprobar 
de forma instantánea los trabajos que 
se han realizado en el municipio desde 
el 2019, los que actualmente están en 
ejecución y las actuaciones que en este 
momento están en fase de proyecto. 

En total se pueden consultar 71 puntos 
en los que se detallan los trabajos, se 
da información de estas inversiones, 
un enlace a una noticia, así como 
fotografías de las obras. Actualmente 
están identificadas 48 obras terminadas, 
10 en ejecución y 13 en proyecto 
que, según avancen los meses, se irá 
actualizando y comunicando a través 
de los canales de información del 
Ayuntamiento. 
Una estupendfa idea para todos 
aquellos vecinos de Sanse que quieran 
conocer la actualidad de su ciudad.

El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes, a través de la Concejalía de 
Igualdad, organiza diversos programas 
e impulsa medidas dirigidas a la 
promoción de la igualdad entre mujeres 
y hombres. Entre otras acciones, el 
Ayuntamiento recoge la prestación 
a nivel municipal de los servicios de 
asistencia integral y multidisciplinar 
a las mujeres víctimas de violencia 
de género, a sus hijos e hijas y otras 
personas dependientes, así como 
otras prestaciones de carácter 
complementario en las que se incluyen 
ayudas económicas en favor de 
víctimas de violencia de género. 
La finalidad de estas ayudas, dotadas 

con 40.000 euros provenientes de los 
Fondos del Pacto de Estado contra 
la Violencia de Género, es atender 
necesidades de tipo carencial que 
dificulten o impiden la integración social 
de las mujeres, su inserción laboral o 
lograr la independencia del agresor. 
La suma de las ayudas concedidas 
por diferentes conceptos a una misma 
mujer durante el año natural no podrá 
superar el límite de 2.500 euros.
“El Gobierno municipal es 
extremadamente sensible ante esta 
realidad que hay que combatir y 
resolver con todas las herramientas a 
nuestro alcance”, afirma la concejala 
de Igualdad, Rebeca Peral (PSOE), “y 
para ello se han movilizado recursos 
económicos de sensibilización frente 
a la violencia de género y, ahora, y 
no menos relevantes, medidas de 
apoyo hacia las mujeres que sufren 
esa violencia con el fin de que puedan 
comenzar una nueva vida fuera del 
alcance de sus maltratadores. Estas 
Ayudas son un primer paso para un 
futuro mejor”. Bueno es reconocer que 
no es suficiente pero, efectivamente, es 
un primer paso.

SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES

                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

Ha terminado la Semana en Honor 
al Santísimo Cristo de los Remedios 
con un buen balance en cuanto a la 
aceptación, la participación segura 
y el civismo en nuestras calles.  
La parte más positiva de esta 
semana cultural reforzada, a causa 
de la prohibición de los encierros 
por parte del Gobierno de la 
Comunidad de Madrid, ha sido 
que hemos sabido adaptarnos 
rápidamente a un cambio que no 
hubiéramos deseado aplicar.  
Muy importante ha sido también 
el dispositivo de control y 
reducción de aforos en lugares que 
tradicionalmente han gozado de 
mucha mayor presencia.  
Aún así, la ciudadanía se ha 
volcado en participar en la música, 
el deporte y en algunas tradiciones 
que sí han podido adaptarse como 
la salida del Cristo en la plaza de 
la Iglesia o el Baile de las higueras.   
Los datos de asistencia han sido 
muy positivos, aún habiendo 
reducido aforos un 25% más de 
lo que marca la Comunidad de 

Madrid, el Anfiteatro y la Caseta 
Municipal estuvieron al 50%.

Seguridad ciudadana cumplida 

Especial mención quiero hacer a la 
Policía Local y a la Policía Nacional 
por el despliegue realizado por 
el control y el cumplimiento de la 
seguridad ciudadana...   
Ha habido incidentes puntuales 
que no han ido a más gracias a la 
profesionalidad de ambos cuerpos 
que en todo momento han estado 
coordinados. Gracias por las 
incontables labores de prevención 
estos días que se han contabilizado 
con muchos menos problemas 
que en años anteriores.  No hemos 
celebrado unas fiestas, tal y cómo 
unos pocos malintencionados han 
querido hacer creer engañando 
a los vecinos. Quién lo afirma 
desconoce preocupantemente 
la tradición que esta ciudad lleva 
generando desde hace siglos. Ese 
malintencionado desconocimiento 
hace daño a esa parte cultural que 
nos ha faltado en esta semana.

Un éxito a pesar de los 
“aguafiestas”

Quiero hacer ver que, a pesar de 
las críticas alentadas por políticos 
de pantalla, en diferido, que sólo se 
han indignado por lo que han visto 
en las redes sociales -encerraditos 
como habitualmente hacen en sus 
casas sin pisar la calle- la presencia 
policial ha sido muy superior a 
otros periodos similares y que los 
vecinos y hosteleros así me lo han 
expresado. 
Quiero recordarles, por mucho 
que se empecinen estos pocos 
“aguafiestas” (llamémosles así por 
su poco respeto y conocimiento 
de San Sebastián de los Reyes 
y sus tradiciones) que este año 
no ha habido encierros a causa 
de la prohibición impuesta por 
la Comunidad de Madrid. No 
ha habido pregón, chupinazo, 
encierros infantiles, toros del agua, 
"Que pena me da”, charangas, 
peñas desfilando hacia la plaza de 
toros…   

Quien diga lo contrario, o no sabe 
lo que es la auténtica SanSe en 
fiestas o se empeña en politizar 
nuestro sentir más querido y 
profundo. Resulta vergonzoso el 
querer manchar así la imagen de la 
ciudad.

Con la Libertad

Desde este Gobierno sí que 
seguiremos luchando por la 
LIBERTAD, una palabra que tanto 
se ha desgastado en la boca de 
muchos de los que han intentado 
criticar. A pesar de todos ellos, 
hemos atraído negocio y generado 
empleo a hosteleros, feriantes, 
artistas, al mundo del espectáculo… 
todo, con la paciencia que a veces 
nos exige una #CulturaSegura. 
Finalizo dando las gracias a 
vecinos y trabajadores municipales 
que, juntos, han sabido construir 
un modelo que ha sido un éxito. 
Ya estoy impaciente para que 
podamos vernos el año que viene 
en otra situación y con la misma 
energía.

          MIGUEL ÁNGEL MARTÍN PERDIGUERO - CIUDADANOS SANSE
          Vicealcalde y Portavoz de Ciudadanos en el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes / @MPerdigueroCs

   Una exitosa semana cultural en libertad

Contra la Violencia de Género
Ayudas de hasta 2.500 euros anuales

Mapa Digital y Dinámico de Obras
Ideado para el seguimiento de las obras de la ciudad
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  Brujuleando Vuelve con fuerza el TORNEO DE FÚTBOL CADETE 

“VICENTE DEL BOSQUE” el 25 y 26 de septiembreCONCURSO DE 
RECORTES

El Concurso de Recortes 
se celebró el 30 de agosto 
en la Plaza de Toros. 12 
especialistas ofrecieron en 
Alalpardo el mejor toreo a 
cuerpo limpio. Se vieron 
grandes recortes y quiebros. 
Todos querían ver a los 12 
especialistas frente a los 
4 toros de la ganadería de 
Garcigrande. Fue un evento 
organizado por Toropasión.

Conciertos con medidas sanitarias
Los conciertos tuvieron lugar en el 
Campo de Fútbol de tierra en Alalpardo. 
Para cumplir con la normativa covid, 
cada asistente permaneció en su silla 
durante la actuación. El sábado 28 
de agosto actuó la ‘Orquesta Tetrix’ 

y la noche del domingo 29 de agosto 
fue el turno de ‘Tributo a Mecano’. 
Ambos conciertos tuvieron una gran 
aceptación por el publico que pudo 
asistir. La entrada fue libre hasta 
completar aforo.

Lleva 5 años disputándose pese a no poderse celebrar en el año 2020 por la pandemia

Este año, con muchas más ganas, 
vuelve el torneo con la participación 
de equipos de primera línea. Será el 
25 y 26 de septiembre.

El año pasado se echó de menos el 
poder asistir al Campo de Fútbol de 

Alalpardo para poder disfrutar del buen 
fútbol, debido a la maldita pandemia y la 
falta de vacunación. Durante cinco años 
lleva disputándose este famoso evento, 
que ya es conocido en la Comunidad 
de Madrid y, este año, cumpliendo con 
todas las medidas sanitarias, va a ser 
posible la celebración del V Torneo de 
Fútbol Cadete “Vicente del Bosque”, 
con la participación de los equipos de 
primera línea como Real Madrid C.F., 
Atlético de Madrid, Getafe C.F., Rayo 
Vallecano de Madrid, Las Rozas C.F., 
A.D. Alcobendas Intersoccer, Adepo 
Palomeras y, como no, el C.F. Alalpardo. 
Queremos destacar y poner en valor el 
enorme esfuerzo del Ayuntamiento de 

Valdeolmos-Alalpardo para que esto 
sea posible, pues teniendo en cuenta 
los tiempos que corren, una vez más 
ha hecho gala de su enorme capacidad 
de organización para que pueda ser 
disfrutado por todos los aficionados a 
este deporte que lo quieran presenciar.
A la presentación del Torneo, el viernes 
10 de septiembre, esta prevista la 
asistencia, entre otros, como premiados, 
de la Presidenta, Díaz Ayuso; Martínez 
Almeida, Alcalde de Madrid; Luis De la 
Fuente, Seleccionador Nacional Sub21; 
Iker Casillas, Emilio Butragueño, Jorge 
Valdano, José Antonio Camacho y el 
cantante, Dani Martín. De anfitrión, el 
Alcalde, Miguel Ángel Medranda.



Septiembre 2021 9      www.labrujuladelnorte.comPUBLICIDAD



10 Septiembre 2021       www.labrujuladelnorte.com VALDEOLMOS-ALALPARDO

Espectáculo ecuestre en la plaza de toros de Valdeolmos
La magia del baile flamenco con bailaoras y caballos en la plaza de toros

El público de la Plaza de Toros de 
Valdeolmos aplaudió el increíble 
espectáculo ecuestre el lunes 16 de 
agosto. 

En el municipio de Valdeolmos, la magia 
del flamenco y de los caballos cautivó al 
público. Hubo varios caballos bailando 

sevillanas, también bailaoras y caballos 
que desplegaron todo su arte en el 
espectáculo de Carmelo Cuevas, un 
profesional que se dedica a la realización 
de espectáculos con caballos, que lleva 
por nombre ‘El Arte de Andalucía a 
caballo’, siendo una de las actuaciones 
más aclamadas en todo el mundo.  

Se trata de una fusión perfecta entre 
caballos, flamenco y baile. 
Es un espectáculo ecuestre donde 
bailaoras, jinetes y caballos están 
perfectamente compenetrados, bajo 
unos movimientos que van al ritmo de 
la música flamenca y que hacen vibrar 
al público. 

El pasado 29 de agosto se abrió la Plaza 
de Toros de Alalpardo para celebrar 
el Concurso Curro Vázquez que se 
suele realizar todos los años. Fue una 
tarde de toros en Alalpardo con una 
temperatura que se correspondía con 
el mes de agosto pero aceptable, y 
con aforo limitado en la Plaza de Toros 
debido al Covid y donde se cumplieron 
todas las normas sanitarias. Se celebró 
una novillada sin picadores con 3 
novilleros: Alvaro de Faranda, de 21 
años de edad; Rubén Núñez, nacido 
en Guadalajara (México) y Alejandro 
Chicharro, alumno de la Escuela Taurina 
de Colmenar Viejo.

CONCURSO CURRO 
VÁZQUEZ EN LA 

PLAZA DE TOROS DE 
ALALPARDO

El pasado 14 de agosto, bajo todas las 
medidas de seguridad sanitarias, fueron 
numerosos los vecinos de Valdeolmos 
los que realizaron cánticos en honor al 
Patrón de Valdeolmos, al que sacaron 
a las puertas de la Iglesia. Los vecinos 
de Valdeolmos engalanaron con flores 
a su Cristo y Patrón. Además de la 
ofrenda floral, el Patrón de Valdeolmos 
recibió cánticos de todos los vecinos 
que acudieron a las puertas de la iglesia. 
El Covid impidió que el Cristo atado a 
la Columna saliera en procesión por las 
calles del municipio, como se ha hecho 
otros años. A la misa en su honor acudió 
el Alcalde del municipio, Miguel Ángel 
Medranda.

 CÁNTICOS EN 
HONOR AL PATRÓN 

DE VALDEOLMOS

Melting Shakers es una banda de Soul 
y Funk creada en un barrio del centro 
de Madrid. Sus siete integrantes 
derrochan una tremenda energía en 
el escenario, contagiando al público. 
Una selección de covers como Spread 

it on, Real life Baby, Take me Back, 
hacen que consigan un show muy 
variado dentro de la música negra.
Aforo máximo 50 butacas. Adquisición 
de entradas en el Café del Teatro. 
Precio 15€ la pareja. 

MELTING SHAKERS  
EN EL TEATRO 

ESTUDIO SARA BARAS 

El público disfrutó con el espectáculo del profesional Carmelo Cuevas

Se cubrió de flores a la Virgen del Rosario en Alalpardo
Se llenó la Iglesia de San Cristóbal  
para rendir tributo a la Patrona de 
Alalpardo. Las Asociaciones del 
municipio llevaron flores a la Virgen:  
la Asociación Española contra el 
Cáncer, la Asociación de Cazadores, 
la Asociación de Agricultores, pero 

también Cáritas, el Ayuntamiento, el 
Club de Fútbol Alalpardo, la Hermandad 
Sacramental, Ágüedas Alalpardo…
entre todos incluidos los vecinos, 
cubrieron de flores a la Santísima 
además de cantar el himno a la Virgen 
del Rosario antes de celebrar la misa.

Coronas, ramos y centros de flores en la gran ofrenda floral el viernes 27 de agosto

Organizadas por la 
Asociación MAS, aquí 
puedes ver las actividades 
culturales y deportivas 
que tienen preparadas 
para los municipios de 
Valdeolmos y Alalpardo, 
Bailoterapia, Zumba, 
Yoga, Talleres, etc.

Gran variedad de actividades culturales y deportivas  
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Espectáculo ecuestre en la plaza de toros de Valdeolmos
El público disfrutó con el espectáculo del profesional Carmelo Cuevas
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La Comunidad de Madrid ha registrado 
un descenso del paro del 2,5% en el 
último año (-10.883), por encima del 
promedio de la serie histórica para el 
mes de agosto (+10.659 desempleados). 
Así lo reflejan los últimos datos sobre 
el paro y la afiliación facilitados por el 
Ministerio de Trabajo y Economía Social 
conocidos hoy y referidos al mes de 
agosto. En términos intermensuales, el 
paro registrado aumenta un 0,8%, con 
3.526 nuevos desempleados. El  número 
de total de parados en la región se sitúa 
en 418.915 personas. A lo largo de la 
serie histórica, ha crecido en Madrid una 
media de 5.038 personas los meses 
de agosto en términos intermensuales, 
por lo que la subida de este mes se 
sitúa muy por debajo de este promedio. 
Se trata de la menor subida en agosto 
registrada desde 2016. En el conjunto de 
España, el paro desciende el -2,4 en el 
último mes, hasta situarse en 3.333.915 
personas.

EL PARO BAJA EN 
LA COMUNIDAD  
UN 2,5% EN EL 
ÚLTIMO AÑO

Más de 3.500 plazas vacantes de Grado Superior
de Formación Profesional para el curso 2021-22

La Comunidad de Madrid ofrece más 
de 3.500 plazas vacantes de Grado 
Superior de Formación Profesional 

para el curso 2021-22. Los interesados 
pueden solicitar su incorporación 
en ciclos formativos que responden 
a la demanda de cualificación de 
trabajadores en distintos sectores 
productivos como Eficiencia energética 
y energía solar térmica, Organización 
y control de obras de construcción o 
Prevención de Riesgos Profesionales. 
Así mismo, pueden consultar el 
listado de centros con vacantes en el 
portal web oficial de la Comunidad de 
Madrid: https://www.comunidad.

madrid/sites/default/files/listados_
de_vacantes_gs.pdf y los aspirantes 
deberán presentarse en el centro 
correspondiente para solicitar su 
admisión.
El número de plazas formativas en 
la Comunidad de Madrid se ha visto 
incrementado en un 25,5%, y en el caso 
del Grado Superior esta cifra alcanza 
casi el 30%. l Ejecutivo madrileño 
continúa poniendo en marcha una 
oferta educativa enfocada al empleo de 
calidad.

Estas medidas permitirán a Metro 
de Madrid controlar posibles 
aglomeraciones.

El consejero de Transportes e 
Infraestructuras, David Pérez, ha 
acudido al Puesto de Mando de 
Metro, situado en la estación de Alto 
del Arenal, para comprobar la nueva 
planificación del suburbano madrileño, 
que ha establecido tres fases de 

actuación, con el objetivo de adaptar 
la oferta de trenes y las condiciones 
de servicio a los viajeros, teniendo en 
cuenta la situación actual provocada 
por el COVID.
La primera de ellas comenzó el pasado 
martes 7 de septiembre, coincidiendo 
con el inicio del curso escolar en 
las etapas de Infantil y Primaria. La 
segunda fase comenzará el día 13 de 
septiembre e incrementará el refuerzo 
de los trenes hasta el 27% durante 
las mañanas de los días laborables. 
Finalmente, la tercera fase dará 
comienzo el día 1 de octubre, momento 
en el que se aumentará el número de 
trenes hasta un 35% más respecto a 
las cifras del mes de agosto.
El objetivo también es garantizar la salud 
y la seguridad de todos los usuarios, 
adaptándose a las recomendaciones 
de las autoridades sanitarias.

La Comunidad de Madrid va a 
destinar un total de 8.830.520 euros 
durante los años 2021 y 2022 para 
apoyar y fomentar medidas en 
materia de prevención de riesgos 
laborales

Lo hace en colaboración con los 
agentes sociales y el tejido asociativo. 
El Consejo de Gobierno ha autorizado  
los convenios entre el Instituto Regional 
de Seguridad y Salud en el Trabajo 
(IRSST) y los sindicatos, patronal y 
entidades de distintos sectores para 
la realización de acciones destinadas 
a combatir la siniestralidad laboral. En 
concreto, el Gobierno regional destinará 
cerca de 3 millones a los acuerdos con 
cada uno de los principales agentes 
sociales: UGT, CC OO y CEIM. El dinero 
dirigido a la patronal se distribuye 

entre los convenios con la propia 
CEIM, que efectúa las labores de 
coordinación entre sus asociados, y los 
convenios suscritos por estos. Entre 
las actuaciones subvencionables a 
través de los convenios se encuentran 
visitas de asesoramiento a empresas 
y centros de trabajo; elaboración de 
documentación técnica sobre algún 
aspecto preventivo, ya sea técnico-
científico o legal; organización de 
jornadas, formación preventiva y 
actuaciones de divulgación y difusión.

35% de más trenes de Metro 
con motivo del inicio del curso 

Casi 9 millones para combatir 
la siniestralidad laboral

85.000 plazas en los 445 destinos del programa 
de RUTAS CULTURALES PARA MAYORES

La Comunidad de Madrid pone  
a disposición de todos los 
ciudadanos mayores de 60 años 
el programa Rutas Culturales.

De esta forma, retoma su actividad, 
tras el parón de 2020, con 85.000 
plazas en alguno de los 445 destinos 
ofertados, con precios desde 275 

euros por persona. La consejera de 
Familia, Juventud y Política Social, 
Concepción Dancausa, ha presentado 
los detalles de esta iniciativa, “que 
fomenta el envejecimiento activo, las 
relaciones sociales y la vida saludable 
de los mayores de la región y en el que 
han participado ya más de 630.000 
madrileños desde su puesta en marcha 

en 2005”, ha señalado.

Hasta el 31 de 
marzo de 2022
Este programa, que se desarrollará 
desde este mes de septiembre hasta el 
31 de marzo de 2022, es fruto de un 
convenio entre la Comunidad de Madrid 
y la Unión de Agencias de Viajes (UNAV) 
y permite ofertar viajes turísticos con un 
precio máximo fijado por la Consejería 
de Familia, Juventud y Política 
Social. En esta edición las agencias 
colaboradoras han diseñado un total 
de 445 rutas que incluyen 163 destinos 
nacionales, 32 escapadas, 4 rutas 
fáciles, 158 destinos internacionales, 
20 capitales europeas, 56 viajes de 
largo recorrido y 12 cruceros.
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Casi 9 millones para combatir 
la siniestralidad laboral

                 

  MADRID NUEVO NORTE

Entre los hitos que se esperan 
para fechas próximas está la 
constitución de la Comisión 
gestora del ámbito urbanístico de 
Malmea-San Roque-Tres Olivos, 
situado junto al casco histórico 
de Fuencarral, que agrupará a 
los propietarios de suelo de esa 
zona para coordinar la gestión del 
proyecto, un paso que ya dieron el 
pasado mes de junio los propietarios 
del ámbito Centro de Negocios 
Chamartín. La conformación de 
estas comisiones en los distintos 
sectores, que tiene como objetivo 
comenzar a trabajar en la iniciativa 
de ejecución del planeamiento 
por parte de los dueños de los 
terrenos, es un paso previo a la 
constitución de sus respectivas 
Juntas de Compensación, 
entidades urbanísticas 
colaboradoras que se encargarán 
de redactar los proyectos de 
reparcelación y de gestionar y 
costear las obras de urbanización.

Importantes avances en 
el último año

El último año ha sido testigo de 
avances muy relevantes para 
Madrid Nuevo Norte, comenzando 
por su aprobación definitiva el 25 
de marzo de 2020, que puso fin la 
fase de planeamiento del proyecto 
urbanístico y abrió la fase de gestión 
urbanística y de ejecución. La 
figura de planeamiento aprobada 
definitivamente entonces fue una 
modificación puntual del Plan 
General de Ordenación Urbana de 
Madrid (PGOUM) con ordenación 
pormenorizada, una herramienta 
que va a permitir desarrollar la 
actuación, impulsada y redactada 
por el Ayuntamiento de Madrid y 
aprobada por la Comunidad de 
Madrid. 
Otro importante hito tuvo lugar el 
pasado 20 de julio, con la firma 
del Convenio Marco del proyecto, 
un acuerdo que regula la relación 
entre DCN —principal impulsor 
privado de este proyecto— y las 

Administraciones —Ayuntamiento, 
Comunidad de Madrid y Adif—
para la ejecución de las grandes 
infraestructuras de Madrid Nuevo 
Norte y es necesario para poder 
seguir desarrollando el proyecto, 
cuyo objetivo es regular la 
colaboración y la coordinación 
entre las administraciones 
públicas y DCN para la ejecución 
de infraestructuras clave para el 
proyecto y para toda la ciudad.

¿Cuándo arrancarán las 
obras?

Tras la firma de este Convenio, 
todas las partes implicadas, 
públicas y privadas, han 
manifestado tener la voluntad de 
empezar las obras en todos los 
ámbitos urbanísticos e impulsar su 
desarrollo con la máxima celeridad 
y con la máxima seguridad jurídica.
El inicio de las obras y su ritmo 
de ejecución estará determinado 
por la complejidad técnica y la 
estructura de la propiedad de cada 
uno de los ámbitos urbanísticos en 
los que se divide el proyecto. De 
entre ellos, el primero en arrancar 
será Las Tablas Oeste, cuyas obras 
darán comienzo probablemente 
dentro de dos años, en 2023. Las 
obras en el Centro de Negocios 
podrían empezar a finales de 2023, 
aunque hay un aspecto técnico 
muy relevante, la ejecución de los 
pilotes de cimentación de la losa 

que cubrirá las vías del tren, que se 
va a iniciar durante el presente año.
Por su parte, en Fuencarral-
Malmea-Tres Olivos, se espera 
el inicio de los trabajos de 
urbanización a mediados de 2024.

Cerrar la brecha que 
separa los barrios

Madrid Nuevo Norte supone 
una nueva manera de hacer 
ciudad, pionera en medidas 
medioambientales.
Para acabar con la gran brecha 
urbana producida por las vías del 
tren y unir barrios históricamente 
separados, Madrid Nuevo Norte 
construirá una de las mayores 
cubiertas sobre vías de tren a nivel 
mundial. 
Se cubrirán más de 200.000 metros 
cuadrados de vías ferroviarias en 
un reto de ingeniería único hasta 
la fecha en nuestro país, por sus 
dimensiones y por tener que 
realizarse sin interrumpir el tráfico 
ferroviario. Las vigas, de hasta 
40 metros, se prefabricarán en la 
propia obra y para su instalación 
se utilizarán técnicas de alta 
precisión. 
Sobre esa cubierta se creará un 
gran parque urbano, el Parque 
Central, que se convertirá en un 
icono por su paisajismo singular 
y por su ubicación, rodeado por el 
futuro distrito de negocios. En su 
superficie de 13 hectáreas, contará 

con árboles de gran porte, gracias 
a una capa de tierra vegetal que 
oscilará entre un metro y un metro 
y medio según las zonas, y que 
garantizará importante presencia 
de vegetación.

Recuperación económica 
y sostenibilidad, de la 
mano

Por su magnitud, el volumen de 
inversión que va a movilizar y los 
empleos que va a generar, Madrid 
Nuevo Norte es una actuación que 
va a contribuir a la recuperación 
económica de la ciudad y de toda 
la región. 
La actividad en torno a Madrid 
Nuevo Norte generará miles de 
puestos de trabajo a lo largo de los 
años y para todo tipo de perfiles 
profesionales. 
Se van a crear en torno a 350.000 
empleos ligados al proyecto que 
se distribuirán a lo largo de 23 
años. 201.576 empleos durante 
la fase de construcción más 
146.488 adicionales derivados 
de la actividad que se generará 
en los nuevos barrios, una vez 
terminadas las obras. 
La sostenibilidad ha sido desde el 
origen el factor que ha guiado el 
diseño de Madrid Nuevo Norte, que, 
como el proyecto más importante 
de regeneración urbana en Europa, 
se presenta como un espacio 
de oportunidad para introducir a 
gran escala medidas pioneras de 
sostenibilidad urbana. 
En este sentido, el proyecto aspira 
a convertirse en un modelo a escala 
global de una nueva forma de 
hacer ciudades desde la óptica de 
la sostenibilidad medioambiental, 
social y económica. Por eso, 
Madrid Nuevo Norte ha sido 
seleccionado por la Unión 
Europea como caso de estudio en 
varios proyectos de investigación 
orientados a la introducción a gran 
escala de medidas pioneras de 
sostenibilidad en la ciudad.

MADRID NUEVO NORTE:   
ANTE UN TRIMESTRE CLAVE PARA SU DESARROLLO

•  Madrid Nuevo Norte, la intervención de transformación urbana más relevante de Europa, encara un trimestre decisivo para su futuro.
•  Una vez superada la fase de planeamiento del proyecto ya se encuentra en su fase de gestión, que derivará en el inicio de las obras. 

 El primer ámbito urbanístico en arrancar será Las Tablas Oeste, probablemente para el año 2023
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            “Clásicos en zapatillas”   por     

         “Juglaresca” por Manuel López Azorín (http://manuellopezazorin.blogspot.com.es/)

-SÍNDROME POST-
VACACIONAL-

Después de las vacaciones, 
al volver a trabajar,
surge una especie de angustia
con tristeza y ansiedad.

Sucede a la mayoría. 
Un mal que, aunque pasajero,
deja la mente aturdida
y el cuerpo anda por los suelos.
Y es que al dejar el descanso 
y afrontar lo laboral
afecta al cuerpo y la mente 
el mal post- vacacional.
                    *
Con lo a gusto que se está 
en la playa o la montaña,
en una ciudad, un pueblo,
sin las rutinas diarias…
Disfrutando de las olas, 
de la fina y rubia arena
del chiringuito cercano
y su cervecita fresca…
De la flora y de la fauna 
del campo de la montaña, 
del fresquito de la tarde
y de la noche con manta…

De visitar la ciudad, 
sus tascas y sus museos
de contemplar su belleza
y su ambiente de recreo…
De regresar a la infancia 
en el pueblo en el que ayer
creciste feliz jugando
en tu patria de niñez…
                 *
Pensar que esto se abandona  
porque el trabajo te aguarda
hace que sientas la angustia    
por perderlo…  y la desgana.
                  *
Y cuando llega ese día   
en el que ya tienes que ir
al taller, a la oficina,
a la fábrica…un sinfín
de pensamientos nefastos
y de mal humor te embargan
y maldices esa vuelta

que de trabajo te carga.
Y con sudor en el cuerpo 
y un temblor grande y extraño
vas pensando en lo que dejas
porque no quieres dejarlo.
Bendices las vacaciones  
que te hacen sentir feliz
y maldices el trabajo.
¡Ay, quién pudiera vivir
sin tener que trabajar!
Y tumbado, a la bartola, 
hacer lo que más te guste 
cada día, a cada hora.

                  *
En fin, que volver al tajo  
es un síndrome muy feo
porque te apresa y te deja
hechos pedazos tus sueños.
Pero cuanto más lo pienses  
más ansiedad te entrará,

de manera que procura
olvidar, no pienses más

y acepta que por vivir,
tenemos que trabajar
(Todos quisiéramos ser
tan ricos como el que más,
pero lo cierto es que somos   
esa inmensa mayoría
que “curra” para vivir)
y hacerlo con alegría.
                
                   *
En fin, no hay que darle vueltas.
El síndrome es algo breve,  
dura unos día y luego
acaba y desaparece.
La vida te ofrece el modo
de aceptar que en esta vida
si miras la jarra llena,
llena la ves,  no vacía.

Offembach, maestro de 
la comedia musical

Nació en Deutz (Alemania), el 20/
junio/1819, en el seno de una familia 
de origen judío. Recuerde su música 
escuchando Barcarola de Los Cuentos 
de Hoffmann. Su nombre inicial era el 
de Jakob Eberst y tomó el de Jacques 
Offembach años después, al mudarse su 
familia a Francia. Su padre, Isaac Juda 
Eberst, músico, cantante de sinagoga 
y también encuadernador, originario 
de otra ciudad alemana, Offenbach 

am Main, al ser conocido como el 
de Offembach, decidió incorporar 
legalmente ese apelativo. Comenzó a 
tocar el violín a los 6 años, a componer 
a los 8 y enseguida a interpretar con 
el violonchelo formando un trío junto 
a sus hermanos Isabella y Julius, 
tocando por los cafés de su ciudad. El 
traslado familiar en 1833 vino motivado 
porque París ofrecía un ambiente más 
favorable para los judíos europeos y los 
chicos estudiarían en el Conservatorio 
parisino; él prosiguió formación con el 
chelo durante un año con su director el 
compositor Cherubini, pero lo abandonó 
y continuó recibiendo clases privadas 
con profesores del Conservatorio.

Trabajo de chelista y 

debut con operetas y 
teatros

Trabajó en la orquesta de la Ópera 
Comique, pero prefirió incorporarse 
al mundo artístico de los salones 
parisinos. Con su hermano formó dúo, 
Jules&Jacques, famoso para la época 
y dieron su primer concierto en 1839; 
también compuso su primer vodevil 

satírico, Pascal et Chambord. Creó 
otras obras, basadas en fábulas de 
Jean de La Fontaine. Alquiló el pequeño 
teatroMarigny situado en los Campos 
Elíseos. Fue exhibiendo creaciones y 
asumiendo importantes cargos: estrenó 
el dúo bufo Meunière et fermièreen 
la Sala de Conciertos Herz; la ópera 
cómica La Alcoba, en la Salle Moreau-
Sainti.Al estallar la Revolución (1848) 
que dio paso a la Segunda República 
Francesa, regresó a Colonia pero un 
año despuésvolvió a París obteniendo 
nuevos éxitos pues accedió a la dirección 
orquestal del Teatro de la Comedie 
Francaise y escribió la Chanson de 
Fortunio para representar El Candelero, 
de Alfred de Musset; estrenó la ópera 
Pépito, La Muchacha de Elizondo,en 
la Sala Varietés; con motivo de la Expo 
Universal de París’1855, se le concedió 
la inauguración de su propio teatro al 
que llamóLes Bouffes Parisiens y fue 
acrecentando la colección de cerca de 
90 obras cómicas breves que compuso. 

De triunfo en triunfo, 
llegó la gloria
El éxito le permitió abandonar la Comédie 
y alternar teatros para desarrollar sus

actividades. Entre las creaciones de 
aquellos años destacan: Madame 
Papillon y Ba-ta-clan. El título de Ba-
ta-clan se le adjudicó a una sala de 
espectáculos (de nombre original Grand 
Café Chinois) para rendirle homenaje.
Quién iba a imaginar que dicha sala 
alcanzaría de nuevo fama mundial 
por atentado terrorista del 13/
noviembre/2015. Y llegó el 21/
octubre/1858: se estrenó Orfeo en 
los infiernos, con una música de éxito 
rotundo que le abrió muchas puertas. 
Produjo y dirigió obras en varios países 
europeos e igualmente realizó gira por 
EE. UU. 
Tradujo  al  castellano y representó 
operetas en los teatros de la Zarzuela, 
de Apolo y del Circo de Madrid, 
denominándolas zarzuelas, para 
adaptarse a la cultura española. Después 
de su gira por EE.UU., emprendió su 
gran ópera, Los cuentos de Hoffmann; 
en 1879 invitó a un grupo de amigos 
a una presentación privada de varios 
fragmentos. Pero cayó enfermo y no 
pudo terminarla. El 5/octubre/1880 
falleció en París. La obra fue estrenada 
después (10/febrero/1881) en la Opéra-
Comique con gran éxito.

La Comunidad de Madrid, a 
través de la Consejería de Cultura, 
Turismo y Deporte, celebrará 
el próximo día 1 de octubre La 
Noche de los Libros, en su XVI 
edición. Contará con actividades 
gratuitas en torno al libro y la 

lectura en toda la región, con el 
lema Madrid a la vanguardia. Se 
trata de una cita única, en la que 
instituciones, lectores, autores, 
librerías, bibliotecas y galerías 
convivirán en una edición que 
toma como referencia la década 

de los años 20 del siglo pasado, 
un laboratorio de cultura viva para 
escritores, cineastas y pintores. 
Se propiciará el encuentro entre 
autores y lectores, rindiendo 
homenaje a la figura del librero y 
el bibliotecario. 

“MADRID A LA VANGUARDIA”. 
LLEGA LA NOCHE DE LOS 

LIBROS EL PRÓXIMO DÍA 1 
DE OCTUBRE 
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